

CONSEJO COMUNAL DE ORGANIZACIONES DE LA SOCIEDAD CIVIL COSOC

Sesión de fecha 29 de Mayo de 2024, en el Salón Pablo Neruda de la Biblioteca.

PRESIDENCIA

Presidió la sesión el Sr. Vicepresidente Daniel Godoy. Actúa como Secretario Municipal, Alejandra Román Clavijo.

ASISTENCIA:

Se contó con la asistencia de los siguientes Señores Consejeros:

Daniel Godoy Barrera - Irma Morales Maureira - Dagoberto Morales Mora

Lucia Sepúlveda Cueto - Los demás se excusan.

TABLA DE MATERIAS A TRATAR

- 1.- Aprobación Acta de 27/12/2023
- 2.- Cuenta Sres. Consejeros
- 3.- Varios

CUENTA Y ACUERDOS

Siendo las 15:35 Hrs. Presidió el Sr. Vicepresidente, en ausencia de la Sra. Alcaldesa; da inicio a la sesión y saluda a los Consejeros y a las Consejeras.

1.- APROBACIÓN ACTA DE 27/12/2023

Se aprueba por unanimidad y con la indicación de que los ausentes se excusaron de asistir, DON Daniel estaba enfermo y los demás avisaron.. Y que la mención de la vereda en mal estado es calle es Pablo Neruda, entre Igualdad y Balmaceda.

2.- CUENTA SRES. CONSEJEROS

- La Sra. Lucía Sepúlveda comenta de que vino por sus temas (alcantarillado que falta en su sector de Los Olivos, al pavimentar unos pasajes quedó sin pavimentar y sin alcantarillado) a hablar con Carla Gómez SECPLAN, a quien no encontró, que no ha logrado nada hasta ahora, que no ha vuelto a insistir.
- Que envió carta con José Valverde a Alcaldía y no hemos tenido respuesta, que se hacen pozas de agua en el medio, que hay un desnivel que no está marcado y puede ocurrir un accidente, que es un tema para los adultos mayores, todo esto en las cercanías del Consultorio de Los Olivos.
- Que varios Consejeros participaron en la Semana Parralina y asistieron la mayoría de los días para acompañar a la Sra. Alcaldesa, que eran su respaldo pues los Concejales no iban.

- -La Sra. Irma señala que se nos ha invitado y hemos tratado siempre de estar, ya que representamos a la comunidad.
- La Sra Irma comenta que ella participa en el Consejo de Desarrollo del Hospital y del CESFAM Arrau Méndez, que se están realizando actividades a nivel provincial, que se turnan mensualmente para desarrollar actividades en favor de la Comunidad. Como exposiciones del Ministerio de Salud sobre enfermedades, planificación y entrega de información que viene del nivel central. Fue invitada a visitar la construcción del nuevo Hospital, están dentro de los plazos de ejecución, según nos dijeron. También acompañaron don Daniel y don Dagoberto.

La Sra. Lucía Sepúlveda reclama que las 2 veces que la han llamado es de un rato para el otro, y que no pueden disponer de su tiempo así, y como no avisan con tiempo no he podido organizarme para poder asistir. Se comenta que se hace un circuito con los visitantes.

La Sra. Irma señala que a ella le dijeron que se entregaba en el 2025, sin embargo al parecer habría retraso en la implementación completa... sobre lo conversado en el Consejo del Hospital que se está trabajando en mejorar el trato a pacientes y entre colegas. Don Daniel señala que para él se está construyendo lo que se cayó para el terremoto... y que la categoría del Hospital depende del Nivel Central... lo importante es que se termine pronto y luego se verá el resto.

Se conversa también sobre la mala atención de algunos funcionarios, así como la mala actitud de muchas personas...

Sra. Lucía y Sra. Irma comentan sobre la reunión de entrega de alarmas para las sedes y agradecen la iniciativa.

Se conversa que en el CCSP se trató el tema de una casa de mal vivir, pero era poco lo que se podía hacer.

Se agradece a Seguridad Pública, que siempre están para nosotros, uno los llama y llegan muy rápido.

Se presentó una postulación a la iniciativa de la red de autocuidado, que hay varias iniciativas a las que postular.

3.- VARIOS

- 1- Se pide potenciar el fono denuncia seguro, el cual sabemos que ha dado buenos resultados y sobre todo el trabajo conjunto de Seguridad Publica, la comunidad y Carabineros, que se valora por todos y confían en esta coordinación. Piden se haga charlas informativas a Juntas de Vecinos y colegios, sobre denuncia seguro. Se comenta también el gran temor de tener que declarar en juicio.
- 2.- Hay luminarias de Igualdad con Santiago Urrutia que se cortan a cada rato.

Sin otros temas que tratar se levanta la sesión a las 16:48 hrs.

ALEJANDRA ROMAN CLAVIJO

SECRETARIA MUNICIPAL